



Fitch ve posible una baja en la calificación para México

La agencia Fitch Ratings advirtió que en caso de que persistan los problemas de corrupción, inseguridad, gobernanza, Estado de derecho y una debilidad en la plataforma petrolera de Pemex, tomará la decisión de reducir la calificación soberana de México, que se ubica actualmente en BBB con perspectiva estable.

Durante el foro "Credit Outlook 2020", Charles Sevilla, director de calificaciones soberanas de Fitch Ratings, destacó que el debilitamiento del marco de las políticas públicas, así como la carga de la deuda de Petróleos Mexicanos (Pemex), representan

un riesgo para las finanzas nacionales y por lo tanto representaría un motivante para la baja de calificación.

Precisó que si bien la evolución de la deuda se mantiene estable, el Gobierno Federal ha solicitado préstamos de largo plazo en monedas extranjeras, lo que implica que la deuda tiene un riesgo de tipo de cambio que se podría trasladar a hacia las finanzas públicas.

Comentó que una de las razones por las que el comercio ha sido tan bajo es por la incertidumbre que hay en las políticas internas y refirió que "el sector privado nacional está



INCERTIDUMBRE. La calificador alertó que aún se mantiene la desconfianza en los inversionistas.

inestable. Hay falta de confianza, relacionada con el bajo crecimiento y también por la nueva administración".

Y es que según Sevilla, México ha crecido a un nivel inferior en comparación a otros países. /MIGUEL ÁNGEL ENSASTIQUE